

Die Wasseramsel, ein ganz besonderer Vogel!

Tonfilm von Helmut Merkel

am Dienstag, dem 30. Januar 2007 um 18:30 Uhr im Pfarrsaal

Was Helmut Merkel vom NABU mitbrachte, ist bisher noch nicht da gewesen: In einem farbigen Tonfilm konnten die Zuschauer das Leben der Wasseramseln im Albtal und Moosalbtal miterleben. Damit auch unsere Kinder und Jugendlichen dabei sein konnten, war der Beginn des „Wasseramsel- Kinos“ auf 18:30h gelegt worden. Neben dem Film, der alle Lebenssituationen der außerordentlichen Vögel zeigte, vom Balzen über den Nestbau unter Brücken, der Nahrungssuche unter Wasser und der Aufzucht der Jungen wurde auch ein Original-Nest zum Anfassen gezeigt und auch Original-Gewölle, die unverdaulichen Reste der Nahrung, die wieder rausgewürgt werden.

Über die im fließenden Wasser der beiden Bäche aufgespürte winzige Nahrung der Amseln hat unser Gewässerführer Klaus Bauer berichtet.